



# La semaine des mathématiques au collège François Rabelais de Poitiers

publié le 24/06/2022

## Descriptif :

Cet article rend compte des actions qui ont été menées au collège François Rabelais de Poitiers dans le cadre de la semaine des mathématiques, édition 2022.

La semaine des mathématiques au collège a vu se dérouler plusieurs concours et actions :

- Concours académique de calcul mental sur la base du volontariat avec 80 participants cette année. Une remise des récompenses a été organisée au sein du collège. Les trois élèves les mieux classés par niveau ont reçu des jeux de logique achetés par le collège. Quatre élèves se sont placés dans les 20 premières places au classement académique dont un élève qui termine 6ème.
- Rallye Mathématique du Poitou-Charentes avec 10 classes inscrites dont une qui remporte le troisième prix académique.
- Concours informatique Castor et Algoréa : 10 classes ont participé cette année et deux élèves se sont qualifiés pour les quarts de finale.

Pour plus de précisions, un article détaillé a été publié sur le site web du collège :

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-rabelais-poitiers/spip.php?article800>



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.